



COMUNICADO DE PRENSA COMANDO DE RICARDO LAGOS

7.12.99

Lagos a propósito de la encuesta CERC

"LA DERECHA VA A SUFRIR UN CASTIGO"

** Estuvo en un centro de acopio de cartoneros, después de la exitosa visita de ayer a Copiapó.*

Confiado en que el próximo domingo alcanzará la primera mayoría que le permitiera ganar la Presidencia de la República, se mostró el candidato de la Concertación, Ricardo Lagos.

"Hay que trabajar intensamente y el día domingo vamos a estar en el 50%", afirmó el abanderado con relación a la última encuesta CERC, y dijo que los indecisos se darán cuenta qué es lo que representa la derecha. "Esta elección es entre aquellos que queremos el progreso, una sociedad más igualitaria, y los que quieren matener los privilegios y beneficios de hoy", aseguró.

En un centro de acopio de microempresarios cartoneros de Estacion Central, Lagos comentó que "la derecha quedó desnuda votando reformas laborales, diciendo que no a un plebiscito porque no quiere escuchar la voz del pueblo. Esa derecha va a sufrir un castigo y el indeciso de hoy no va a ser indeciso de aquí al domingo, va a tener muy claro como se vota para seguir avanzado y progresando".

En cuanto a la incidencia del rechazo a las reformas laborales en la votación, el líder concertacionista expresó que puede haber clarificado las cosas para algunos, pero que no hay nada nuevo ya que "es la vieja derecha con el ropaje independiente con el que siempre se ha vestido en todas las campañas presidenciales".

Ricardo Lagos recorrió el recinto de Estación Central y compartió con los cartoneros que hace un tiempo se organizaron para instalarse en un galpón y poder desarrollar su labor. La iniciativa recibió apoyo del Fosis y precisamente hoy obtuvieron un nuevo sitio para continuar ejerciendo su labor.

El candidato destacó el trabajo de los recolectores que a través de una organización - que reúne a 21 socios- y con un poco de ayuda estatal, crearon fuentes de empleo permanente que, además, contribuye al cuidado del medio ambiente.

"A ratos se piensa que las posibilidades de generación de puestos de trabajo dependen sólo del ámbito público. Lo importante es cómo con recursos publicos se potencia la creatividad del pueblo", opinó Lagos.